

Louardi fait le ménage

Compte Test - 2014-08-05 17:42:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la Santé, Al Houssaine Louardi a procédé à un licenciement massif de plusieurs responsables de certaines régions du pays.

Cette décision, qui a fait suite aux incidents « lamentables » enregistrés ces derniers temps, dans des hôpitaux et des centres hospitaliers, surtout à Casablanca, vise à insuffler une nouvelle dynamique et à accompagner les grands chantiers lancés dans le secteur. Ainsi, pas moins de 61 postes de responsabilité, et 17 responsables ont été relevés de leurs fonctions.

Selon un communiqué du ministère de la santé, « comme première étape, un appel à candidature va être lancé pour pourvoir 60 postes de responsabilité sur l'ensemble du territoire national. Ensuite, un 2e mouvement va avoir lieu ».